

Traktor-Rallye der Traktorbande Hirtenberg am 9. Juni 2019

Frühmorgens, wenn die Sonne lacht und die Vögelein ihre Lieder zwitschern, mischt sich ein uns wohl vertrautes Geräusch der „Dieselmotoren“ der von uns allen geliebten Traktoren hinein.

Jeder kennt den Western „Für eine Hand voll Dollar“, soviel nahmen von unserem Club bei der Traktor-Rallye teil. Georg Winter, Rudi Kautz, Christoph Hauer, Gertraude und Gerhard Schützl.

Ab 9:00 Uhr wurde es in Hirtenberg in der Siedlung Kupferallee etwas lauter, die eintreffenden Traktoren mit Ihren Fahrern und Begleitpersonen übernahmen in der Siedlung das Zepter. An dieser Stelle wäre es angebracht, den Anrainern ein Dankeschön dafür auszusprechen, dass ihre Siedlung als Parkplatz für die Traktoren in Beschlag genommen wurde und kein negatives Wort zu den Teilnehmern fiel.

Nach Kaffee und Erfrischungen gab es die Fahrerbesprechung. Die Fam. Werth und ihre Clubkollegen begrüßten uns und nach kurzen erklärenden Worten ging es los.

Die 1. Aufgabe: Golfspielen im Golfclub Enzersfeld. Für viele das erste Mal, das geheiligte Green zu betreten und einige Abschläge zu tätigen.

Weiter ging es auf eine Anhöhe; dort wartete schon ein Metallkessel auf uns, in den wir 5 Münzen mittels schnippen mit dem Daumen versenken sollten (Foto mit Georg Winter).

Nach kurzer Fahrt trafen wir bei der Fam. Maus ein. Wie schon im Vorjahr wurden wir mit selbstbelegten Broten und Erfrischungen erwartet. Unsere Aufgabe war es, Gummistiefel in einen Trog zu versenken und danach die Stiefel durch einen Ring in 1 m Höhe zu befördern. (Weitester Abstand 7 m, kürzester Abstand 3 m). Je nach Abstand gab es verschiedene Punkte. Eine Mordsgaudi, die Frauen zeigten uns, wie man einen Gummistiefel in das Ziel bringt. (Eh klar, tägliches Training an uns Männern).

Im Ziel angekommen gab es etwas ganz Besonderes. Ein Gummiband um den Körper gelegt, am verlängerten Rücken mit einer Schnur einen Kugelschreiber gebunden und diesen in eine Bierflasche versenken (Foto Rudi Kautz).

Tolle Stimmung, der Veranstalter hat sich echt Mühe gemacht. Bei der Siegerehrung übtet wir uns, die Teilnehmer des Oldtimer-Traktor-Clubs Thermenregion, in nobler Zurückhaltung und überließen die Preise den Besseren.

Wenn jemand glaubt, das war's, weit gefehlt, danach gab es ein Spanferkel für alle (mir läuft noch jetzt das Wasser im Mund zusammen, nur wenn ich daran denke, wie gut dieses war).

Wir traten später die Heimreise an. Zwischen Hirtenberg und Bad Vöslau hat der Schreiber dieser Zeilen auf den Feldwegen leicht die Orientierung verloren (Staub und Wiesen Expedition), aber dann doch noch den richtigen Weg gefunden.

Gerhard Schützl